

1 Mobil Xenia Rusak Tertimpa Pohon Tumbang Didesa Lipukasi Barru

Ahkam - BARRU.GO.WEB.ID

Jan 20, 2025 - 11:38



BARRU- Pohon besar tumbang dijalan poros Makassar-Parepare, tepatnya didesa Lipukasi, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Senin pagi (20/1/2025) pukul 04:45 Wita.

Akibat kejadian tersebut 1 unit mobil Xenia warna abu-abu metalik Nopol B 1792 HOT yang dikendarai oleh Haris rusak dibagian depan dan mengakibatkan arus

lalulintas macet.

Kapolsek Tanete Rilau AKP. Masruni Ago yang dikonfirmasi membenarkan kejadian pohon tumbang yang menimpa 1 mobil. Menurutnya, pohon tumbang disebabkan karena bagian akar yang sudah lapuk dan curah hujan yang tinggi disertai angin kencang.

Masruni menjelaskan bahwa kronologi kejadian itu berawal saat mobil Xenia yang dikendarai Haris bergerak dari arah Makassar dengan rencana menuju ke Gorontalo.

Namun pada saat tiba di depan SBPU Siawung Barru, sopir memutar balik ke arah Makassar dengan tujuan untuk mencari warung makan.

"Mobil yang tertimpa pohon ini awalnya bergerak dari arah Makassar hendak ke Gorontalo, namun pada saat tiba di depan SBPU Siawung Barru sopir memutar balik ke arah Makassar dengan tujuan untuk mencari warung makan", kata Kapolsek.

Dikarenakan curah hujan yang tinggi disertai angin kencang sejak minggu malam lanjut AKP Masruni, pohon yang berada dipinggir jalan poros desa Lipukasi roboh dan menimpa mobil Xenia yang sedang melintas.

"Akibat adanya pohon yang tumbang dan jatuh ditengah jalan, arus lalulintas dari arah Makasar ke Parepare macet serta pipa air PDAM rusak parah", untkapnya.

Sekitar pukul 05:00 Wita tim TRC (Tim Reaksi Cepat) BPPD segera melakukan evakuasi dengan memotong pohon dibantu aparat kepolisian dari Satlantas Polres Barru untuk mengatur arus lalu lintas di lokasi tersebut

"Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut, namun pengemudi mobil mengalami luka ringan dan kerugian materil diperkirakan mencapai jutaan rupiah", ujar Masruni.

Kapolsek Tanete Rilau mengimbau kepada pengendara yang melintas di jalan poros Makassar-Parepare khususnya dikabupaten Barru agar selalu waspada karena tidak menutup kemungkinan hal tersebut akan kembali terulang.

"Kami imbau kepada seluruh pengendara yang melintas agar selalu waspada, mengingat masih sering terjadi hujan yang disertai angin kencang yang dapat membuat pohon yang sudah tua dan lapuk sewaktu waktu dapat roboh", tutup Kapolsek.